

Barreda garantiza el apoyo a la conmemoración del III Centenario de la Feria de Albacete

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, ha asegurado que el Gobierno autonómico respaldará la conmemoración del III Centenario de la Feria de Albacete, que tendrá lugar en el año 2010.

Diversas actividades han sido las desarrolladas por el jefe del Ejecutivo castellano-manchego durante la celebración de la feria albaceteña, participando en la ofrenda floral y en la misa en honor a la Patrona, la Virgen de los Llanos, el tradicional 'pisto' organizado por el diario *La Tribuna* o la recepción ofrecida por el periódico *La Verdad*.

En este contexto el presidente destacó el ambiente "mágico" que se crea en la ciudad, y significó que esta celebración es algo que merece la pena.

Barreda, igualmente, presentó la conferencia que el empresario vitivinícola Carlos Falcó ofreció ante más de medio millar de empresarios en el marco del Club de Empresas de Caja Castilla La Mancha en el Palacio de Congresos de Albacete. El jefe del Ejecutivo autonómico explicó que esta



Foto: Pino Fontelos
José María Barreda, a su llegada al Palacio de Congresos de Albacete, donde asistió a la conferencia ofrecida por Carlos Falcó (1ª izda), acompañado por el ex-ministro de Defensa, José Bono; y el presidente de CCM, Juan Pedro Hernández Moltó (2ª dcha.).

Región cuenta con 600.000 hectáreas de viña e incidió en que hay muchos hombres y mujeres que han crecido entre viñas y en bodegas y que "llevan la cultura y la historia del vino y de la viña en las venas".

Bajo el título "El vino: 7000 años de la Historia de la Cultura, Placer y Salud", Carlos Falcó, que cuenta con la Medalla al Mérito Turístico de Castilla-La Mancha, hizo una disertación de la historia

del vino que va unida a la historia de la humanidad.

El alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, que fue el encargado de dar la bienvenida a los asistentes a esta conferencia del Club de Empresas de CCM, aprovechó la ocasión para invitar al empresario presente en la 'Sala Toledo' del Palacio de Congresos a invertir en esta ciudad que para Pérez Castell es "la puerta de Castilla-La Mancha al Mediterráneo".

El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda trasladó al alcalde de Albacete el apoyo del Gobierno para el desarrollo de los proyectos

Sánchez Pingarrón destaca las perspectivas de crecimiento de la ciudad

El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda, Julián Sánchez Pingarrón, asistió en el Recinto Ferial de Albacete, a la inauguración de la exposición "Albacete. Gran ciudad del siglo XXI. Hacia el III Centenario de la Confirmación de la Feria", donde destacó que "Albacete tiene unas perspectivas de crecimiento en el entorno del Levante español y del sureste extraordinarias y, sobre todo, sabe aprovecharlas".

En este sentido, el consejero trasladó al alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, el apoyo del Gobierno de Castilla-La Mancha y de su presidente para el desarrollo de los proyectos que están convirtiendo a la ciudad en un área de atracción metropolitana.

Sobre la exposición "Albacete. Gran ciudad del siglo XXI. Hacia el III Centenario de la Confirmación de la Feria", que recoge los proyectos que se están desarrollando en la ciudad en materia de ocio y servicios, polígonos industriales y parques empresariales o comunicación, Sánchez Pingarrón aseguró que "Albacete es una ciudad que tiene proyecto de



Foto: Cristina Martínez
Julián Sánchez Pingarrón, acompañado por el presidente de las Cortes regionales, Francisco Pardo, el de la Diputación, Pedro Antonio Ruiz Santos, y el alcalde de la ciudad, Manuel Pérez Castell.

ciudad, una ciudad a la que se ve crecer año a año".

Así, Sánchez Pingarrón, que estuvo acompañado en la inauguración de la muestra del alcalde de Albacete y del presidente de las Cortes de Castilla-La Mancha, Francisco Pardo, afirmó que "Albacete es una ciudad que avanza, que progresa".

La exposición "Albacete. Gran

ciudad del siglo XXI. Hacia el III Centenario de la Confirmación de la Feria" hace un recorrido por la historia de Albacete desde el siglo XIV a la actualidad, destacando, en el siglo XXI, los principales proyectos y realidades de la ciudad, como el Parque Aeronáutico y Logístico, el Jardín Botánico, el Palacio de Congresos o el Aeropuerto.

Apoyo a las iniciativas para integrar a los discapacitados

Lograr la integración real de las personas con discapacidad a través de la participación social y de su incorporación al mercado laboral son los objetivos que persigue el Gobierno de Castilla-La Mancha, y a los que se refirió el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, durante su visita a los stand que las asociaciones de este colectivo tienen instaladas en el Ferial de Albacete.

El titular de Bienestar Social visitó la capital albaceteña, con motivo del Día de las Personas con Discapacidad.

En este sentido, el consejero puso de manifiesto el gran escaparate que para estas asociaciones y sus propósitos supone la Feria de Albacete, dado que en ella pueden dar a conocer su trabajo, las actividades que realizan y concienciar a la sociedad sobre la necesidad de apoyo que tiene este colectivo.

Un apoyo que, en palabras del consejero, "ofrece de una manera incondicional el Ejecutivo de Castilla-La Mancha, pues el presidente Barreda siempre ha dicho que, para este Gobierno, las personas con discapacidad son y serán las primeras en su acción de Gobierno".

Tomás Mañas tuvo la oportunidad de escuchar las reivin-

dicaciones de los directivos y asociados de entidades como Afa, Afanion, Asociación de Sordos, Afaeps, Asprona o Cocemfe, donde se refirió, por ejemplo, a la nueva residencia de esta asociación cuyas obras terminarán en 16 meses y prestará atención a un total de 44 personas con discapacidad.

Asimismo, el consejero participó en el acto institucional del Día de las Personas con Discapacidad, celebrado en el Pabellón Municipal del Recinto Ferial, donde animó a las más de 150 personas congregadas a "no dejar pasar la oportunidad de integrar a este colectivo, que representa la parte más humana de nuestra sociedad".

En el mencionado acto, en el que se ha homenajeado a las personas y asociaciones de este colectivo, un usuario del colectivo ONCE, Juan Gómez, y una usuaria de ADACE, Ana María Molina, dieron lectura a un manifiesto conjunto de las distintas entidades, en el que se destacó que herramientas como "la constancia en el trabajo, la optimización de las estructuras asociativas y las estrategias dinámicas ante los poderes públicos y el tejido empresarial" hacen que la igualdad no sea un camino inaccesible.

Lamata reitera la disposición del Gobierno para colaborar con todos los ayuntamientos

El vicepresidente primero y portavoz del Gobierno, Fernando Lamata, recordó el compromiso expreso del presidente Barreda con las necesidades de los alcaldes y alcaldesas de Castilla-La Mancha, ya que su labor "absolutamente imprescindible" ha permitido el desarrollo y crecimiento experimentado en la región durante los últimos años.

Lamata, que participó en la tradicional recepción de alcaldes organizada por la Diputación Provincial dentro de la Feria de Albacete, señaló que los alcaldes y los concejales son los representantes políticos más cercanos a los problemas de los vecinos y por ello el Gobierno de Castilla-La Mancha "está especialmente atento a sus necesidades".

Así, el vicepresidente primero del Gobierno regional señaló que "desde el Gobierno estamos al servicio de los ciudadanos y, de manera particular, pendientes de las necesidades que planteen los alcaldes y alcaldesas", indicó el vicepresidente primero.

En este sentido, Lamata adelantó que la reforma del Régimen Local que el Gobierno plantea en la línea del nuevo Estatuto de Autonomía tiene, entre sus objetivos dar respuesta a una de las principales demandas de los ayuntamientos, ya que introducirá medidas tendentes a garantizar la suficiencia financiera de las entidades locales, así como a reforzar su autonomía local.

Finalmente, el vicepresidente primero apuntó el compromiso del Ejecutivo autonómico por garantizar el acceso de todos los ciudadanos a los servicios públicos con independencia de su lugar de residencia.

El acto, en el que Lamata estuvo acompañado por la consejera de Administraciones Públicas, Sonia Lozano, y por el presidente de la Diputación, Pedro Antonio Ruiz Santos, contó con la presencia de numerosos regidores y concejales de las comarcas de Campo de Montiel y Hellín, y de las zonas de la Sierra de Alcaraz y del Segura.